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FECHA: Noviembre 25 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Gera sigue, discrepan ministros”  

Criterio “Beca SEPH a secretario educativo de Tlaxcala”  

 “Alcaldes no están obligados a ceder su policía: Osorio” 

 “Lo que faltaba: piratean tenangos”  

 
“Descalifican al tribunal agrario”  

 “Por abusos de CFE aumentan protestas” 

 
“Critica Fayad el festejo por 10 años de panismo”  

El Independiente “No me da miedo perder el cargo: Edna Geraldina”  

La Crónica “Prevalece incertidumbre en tema de alcaldesa capitalina”  

 
“Amaña ALDF compra”  

 
“Amagan “proceder” contra Amalia García”  

 

“¡Es el!” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

Criterio-Llama IEE a partidos a evitar campañas negras: El Instituto Estatal Electoral convocará a los partidos 
políticos para evitar que las campañas negras opaquen la participación ciudadana en las urnas, informó su titular Daniel 

Jiménez Rojo, luego de anunciar que ya se encuentra listo el calendario que regirá la próxima contienda para presidentes 

municipales. En lo que fue la primera sesión ordinaria de cara a la renovación de alcaldías, el presidente del Consejo 
general advirtió que habrá un llamado muy claro para que eviten utilizar el internet como mecanismos para enviar 

mensajes denigrantes en contra de los candidatos, de los partidos y de las autoridades. También reprobó la emisión de 
panfletos que con vituperios impiden que la población acuda a los centros de votación. Jiménez Rojo planteó que justo ese 

tipo de actitudes negativas son aquellas que "ya cansan a la gente, que ya no toleran los votantes". Más adelante y de 

manera contradictoria, dijo que sus campañas de promoción al voto son de buen impacto y permiten la participación 
ciudadana. (Jorge Martínez, página 04) 

Milenio-IEE entrega calendario electoral para 2011: El Instituto Estatal Electoral (IEE) de Hidalgo, entregó el 

calendario electoral para el siguiente año a los partidos políticos para que lo aprueben la próxima semana. De ser aceptado, 
las primeras fechas indican que el siete de enero será emitida la convocatoria para el proceso electoral del 3 de julio de 

2011.  El cronograma de trabajo para las elecciones del siguiente año podría ser aprobado el 30 de noviembre, donde se 
contempla que el 15 de enero comience el proceso electoral y el 3 de julio se lleven a cabo los comicios donde se 

renovarán los 84 municipios de la entidad.  “Entregamos el cronograma, estaremos entregando el cronograma a los 
partidos. Primero se tiene que publicar la convocatoria y obviamente tener listo todo para el 15 de enero, cuando comience 

el proceso electoral”, declaró el consejero presidente del IEE, Daniel Rolando Jiménez Rojo.  “Son fechas las cuales 

estamos proponiendo todo esta en relación a lo que marca la Ley, la fecha de la elección cambia pues será el 3 de julio de 
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2011”, agregó.  También fueron aprobados por unanimidad de los Consejeros Electorales. (Misael Zavala, página 11) 

Síntesis-Prepara IEE calendario de comicios: Con la finalidad de ser sujeto de análisis, el Instituto Estatal Electoral, 
entregó ayer a los Consejeros y representantes de partidos el proyecto del calendario electoral que regirá el proceso 

electoral para la elección de presidentes municipales del siguiente año. Luego de celebrada la primera sesión ordinaria del 

mes de noviembre, en asuntos generales el presidente consejero del IEE Daniel Rolando Jiménez Rojo, informó que 
después de elaborado el programa operativo para el ejercicio 2011 del organismo a su cargo, se realizó el proyecto del 

calendario electoral que regirá el proceso electoral que inicia con la segunda quincena de enero del próximo año. “En el 
entendido de que se distribuye a todos los integrantes del consejo para su conocimiento y que tengan la oportunidad de 

analizarlo y hacernos llegar alguna observación que consideren pertinente para que la siguiente semana la Comisión 

Permanente de Organización Electoral pueda sesionar para presentar el proyecto de dictamen que habrá de aprobarse en 
la segunda sesión ordinaria de este mes”. De igual manera tanto a consejeros como representantes de los partidos políticos 

acreditados ante el organismo, a decir del titular del organismo, les fueron entregados los elementos necesarios de las 
demás áreas y coordinaciones del IEE, para el próximo proceso electoral que iniciará el 15 de enero y culminará el 3 de 

julio con las votaciones en las casillas.  Antes en el desarrollo de los trabajos de la primera sesión ordinaria del mes en 
curso se dio a conocer el informe relativo a las diversas sentencias pronunciadas por los órganos jurisdiccionales entre las 

que destacó el caso de queja de la coalición Hidalgo Nos Una presentada contra Unidos Contigo por los supuestos excesos 

en los gastos de campaña de Francisco Olvera, lo cual finalmente fue desechado. De igual manera se di lectura y se 
aprobaron dos dictámenes relativos a igual número de procedimientos administrativos sancionadores electorales por dos 

casos de queja iniciados por vecinos del distrito de Molango por la pinta de una barda del auditorio municipal de Lolotla y 
una más de pintas en una barda de contención de la carretera federal Pachuca-Huejutla, casos que fueron desechados. 

(Jaime Arenalde, página 04) 

Reloj-IEE presenta anteproyecto de calendario electoral 2011: el Consejo General del IEE entregó el anteproyecto 
de calendario electoral para el proceso de ayuntamientos a celebrarse el 03 de junio de 2011. En sesión ordinaria se 

entrego a cada uno de los miembros del Consejo una copia del anteproyecto, a fin de que hagan las acotaciones 
correspondientes de tal modo que el próximo 30 de noviembre sea aprobado de manera general. El documento señala que 

el 15 de enero como el día del inicio del proceso electoral, además de que marca los primeros días de ese mes para 

publicar la convocatoria. Respecto a que deberán iniciar un nuevo proceso electoral cuando aún el TRIFE no se ha 
pronunciado por el proceso pasado de gobernador, lo que impide se concluya el mismo, Jiménez Rojo indicó que no 

significa ningún aspecto negativo ni de incertidumbre toda vez que todas las acciones fueron apegadas a la legalidad. Por 
otro lado, los Consejeros Electorales rechazaron las denuncias interpuestas por las alianzas Hidalgo nos une y Unidos 

Contigo, en torno a la presunta colocación de propaganda electoral en lugares no permitidos en el distrito de Molango. 

Ambos asuntos, turnados por la subprocuraduría de asuntos electorales. (Verónica Ángeles, página 05) 

Independiente-En Enero habrá reglamento interno del IEE: Jiménez: Daniel Rolando Jiménez Rojo, confirmó que 

antes del 15 de enero próximo darán a conocer el reglamento interno para dar celeridad al trabajo post electoral. Dicha 

reglamentación contendrán normas muy específicas que deberán seguir partidos políticos, el IEE y órganos 
desconcentrados, a fin de que haya prontitud y eficacia en su labor. En cuanto al recurso económico que ejercerán en el 

2011, Jiménez Rojo menciono que acatarán el presupuesto asignado por el Ejecutivo estatal. Toda vez que los 383 millones 
que solicitaron fue resultado de un consenso responsable entre los representantes de partidos políticos y el Consejo 

General. El funcionario adelantó que se prevén ajustes en algunas áreas de ese órgano, en caso de no recibir el recurso 
que propusieron. En los que respecta el atraso del TEPJF para dictaminar la validez de la elección a gobernador, Jiménez 

Rojo consideró la demora “como algo normal”. Aseguró que no preocupa al IEE la posibilidad que el tribunal devuelva más 

quejas para su revisión. Calculo que las expectativas del próximo proceso electoral se basan en buscar la efectividad del 
PREP, instalar y recuperar el 100% de las casillas. Al hablar del nivel de abstencionismo en cada elección, achacó este 

fenómeno a la “guerra sucia” entre partidos políticos o candidatos. (Gerardo Neria, página 03) 
Crónica-Espera IEE la autorización del presupuesto para comicios del 2011, Alberto Quintana, página 04) 
 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Evaluará AMLO comités de gobierno legítimo en Hidalgo: El dirigente estatal del Partido del Trabajo (PT), 
Mariano Torres L´estrade, anticipó que serán sometidos a evaluación los comités de gobierno legítimo, movimiento político 

que encabeza el político tabasqueño Andrés Manuel López Obrador. Acto al cual, dijo, se espera la presencia del ex 
candidato presidencial, quien hablará “sobre la crisis política, económica, social, que ningún mexicano debe desconocer”. 

También indicó que la evaluación de los comités del gobierno legítimo tendrá lugar el próximo 10 de diciembre, a las 15:00 
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horas, en el hotel La Joya de la capital del estado. Cuestionado sobre cómo quedó en el caso de la dirigencia estatal del PT 

la relación del político tabasqueño tras el pasado proceso electoral para gobernador y diputados locales en la entidad, el 

líder petista recordó que “nosotros fuimos congruentes con la solicitud de nuestra dirigencia de salirnos de la coalición con 
el PAN y en ese sentido estamos en los mejores términos con Andrés Manuel”. “Caminamos con nuestros candidatos a 

diputados, con esto López Obrador se dio cuenta que los petistas seguimos en este proyecto”. (Emmanuel del Rincón, 
página 06) 

Criterio-Deja Porras decisión de alianzas a comités: Que los consejeros municipales sean los que decidan ir en 

alianzas o no, siempre y cuando un perredista sea quien las encabece, señaló Pedro Porras, dirigente estatal del PRD, en su 
visita a Tepeapulco. Durante la reunión efectuada en el municipio, el dirigente estatal señaló que en caso de llegar a un 

acuerdo con otros partidos, para llevar a cabo alguna posible alianza, los mismos dirigentes municipales deben decidir si 
van o no con otros institutos políticos en busca de la alcaldía. “Lo importante es que exista el conceso suficiente y no que a 

la mera hora cada quien jale para sus intereses personales, si la alianza es para derrotar al priismo debe ser lo 

suficientemente sólida para que se dé esta unión de fuerzas partidistas”, dijo. Porras dijo a los simpatizantes perredistas 
que estas alianzas son buenas y que prometen mucho, por lo que se debe dejar atrás las ambiciones y las ansias de poder. 

Al hablar ante las bases perredistas municipales, Porras dejó entrever que por ningún motivo la dirigencia estatal asumirá 
papeles que puedan afectar las posibles alianzas con los partidos. Asimismo, el dirigente perredista dijo que las coaliciones 

no tienen por qué intervenir con los ideales del sol azteca; por el contrario, deberán unir a los simpatizantes para que 

luchen contra el cacicazgo político. Pedro Porras también señaló que las divisiones al interior del partido se deben subsanar, 
por lo que los estatutos internos del partido deberán solucionar los posibles desacatos o luchas que se presenten en los 

comités municipales. (Abel Ricardo Flores, página 14) 

Milenio-PAN y PRD pactan alianza para 2011 en 12 municipios: Los partidos Acción Nacional (PAN) y de la 

Revolución Democrática (PRD) en Hidalgo pactaron en por lo menos 12 municipios una alianza para las elecciones a 

presidentes municipales del 3 de julio de 2011. De acuerdo con resolutivos del secretariado del sol azteca, tras una gira de 
trabajo por la Huasteca hidalguense, los municipios donde se adelanta la conformación de las alianzas amplias son 

Yahualica, Huautla, San Felipe Orizatlán y Calnali. Asimismo, Atotonilco de Tula y Ajacuba, que son municipios que 
probablemente también se acepten las coaliciones según la dirigencia estatal perredista. Por el momento los delegados 

políticos perredistas organizan las reuniones de sus conejos municipales; este sábado el PRD de Mineral de la Reforma 

discutirá y decidirá si van en coalición, además otros nueve municipios también analizarán este fin de semana la 
conformación de un bloque opositor.  “Tenemos una gran cantidad de municipios que están a favor de las coaliciones pero 

también tendremos algunos que no están de acuerdo con las coaliciones, pero más allá de eso vamos a respetar en su 
totalidad lo que determinen los consejos municipales”, señaló Marco Antonio Rico Mercado, integrante del secretariado del 

sol azteca.  Mientras en las localidades donde se ven complicaciones para formar alianzas son Ixmiquilpan y Tulancingo, 
donde algunos sectores del PRD ven inviabilidad en el proyecto aliancista. Marco Rico explicó que los dos municipios antes 

mencionados ven complicaciones para aprobar la unidad de la oposición, pero aún no se descarta la posibilidad de un 

escenario de coalición.  Por su parte, el líder del sol azteca en Hidalgo, Pedro Porras Pérez dijo que hay varias localidades 
que han expresado su intención de ir en coalición amplia, “porque aún no terminamos algunas visitas que iniciamos en 

agosto en la posibilidad de reunirnos con los actores, estructuras, el fortalecimiento de la estructura del partido”.  De 
acuerdo con la dirigencia estatal del PRD, “los consejos que prácticamente ya aceptaron, a parte de Pachuca, son 

Atotonilco de Tula y Ajacuba, prácticamente hay diez preparados para este fin de semana, donde hay varios, en Tulancingo 

que han expresado diferentes actores de que en cuanto se den las pláticas se estaría resolviendo, al igual que Tula, que se 
reúnen en 15 días para aceptar o no la coalición”.  Mientras que Tezontepec de Aldama, por ejemplo, el consejo acordó 

realizar tres foros regionales para escuchar a la gente y así decidir su posible conformación de coalición. En este sentido la 
dirigencia estatal del PAN tiene pactada una alianza con el PRD en siete municipios hidalguenses: Huejutla, Tulancingo, 

Tepeji del Río, Apan, Huichapan, Calnalí y Pachuca para las elecciones donde se renovarán las 84 alcaldías. Durante la 

última reunión entre ambos partidos, acordaron ir en alianza en siete municipios y no descartan que antes del 15 de enero 
más localidades se sumen a la coalición. De acuerdo con el blanquiazul estatal, serán los comités municipales a través de la 

militancia, los que decidan si habrá alianzas con el PRD, Convergencia y PT, además de las reuniones entre las dos 
dirigencias. Claves-Viejos conocidos• En las pasadas elecciones del 4 de julio fueron 17 los distritos que aprobaron ir en 

bloque junto con los partidos del de la Revolución Democrática, del Trabajo, Acción Nacional y Convergencia. • Los distritos 
fueron Pachuca, Tulancingo, Tula de Allende, Tepeji del Río, Zimapán, Zacualtipan, Apan, Huejutla de Reyes, Actopan, 

Ixmiquilpan y Jacala. Mientras que en los restantes, 12 distritos aceptaron la coalición parcial.• Marco Antonio Rico 

Mercado, secretario del PRD en Hidalgo, declaró que el aval de la coalición en Hidalgo fue enviado al Consejo Nacional del 
PRD para ser evaluado y aprobado el pasado febrero de 2010. (Misael Zavala, página 06) 
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Milenio-La candidatura será para el más fuerte: En caso de acordar una alianza entre PRD y PAN para las próximas 

elecciones municipales, la dirigencia de Acción Nacional estaría dispuesta a ceder la candidatura de Pachuca a Isidro 

Pedraza, líder de la UFIC y quien se ha auto perfilado como aspirante a la alcaldía de la capital hidalguense. Raimundo 
Ordóñez, secretario general del Partido Acción Nacional, explicó que en cada municipio, el partido con más peso político 

será el que encabece la candidatura, por lo cual, no descartó que en Pachuca, el partido del Sol Azteca pudiera abanderar 
la coalición.  De acuerdo al dirigente panista, “todos los partidos tenemos la misma oportunidad” de encabezar las 

candidaturas, en especial la que buscará la alcaldía de Pachuca, en la cual ya se destaparon más de cuatro militantes de las 

dos fuerza políticas. “El objetivo de una coalición es que les permita a los ciudadanos mejorar su nivel de vida”. “Pachuca 
es uno de los municipios donde existe un peso político importante; sin embargo, creo que hay actores políticos que podrían 

tener mucho a su favor para ganar la elección, no puedo descalificar a ningún candidato del PRD, PT o Convergencia”, 
señaló. Como parte de los acuerdos para elegir al aspirante que contenderá por la alcaldía de Pachuca, “vamos a valorar el 

perfil de los candidatos, sin duda habrá municipios donde tengamos mucha presencia, pero no tenemos el candidato 
idóneo, en ese caso tendremos que ceder, pues el fin último es concretar un proyecto de vida para los ciudadanos”. El líder 

partidista refirió que cada partido realizará una selección interna de posibles candidatos. En enero, revisarán qué fuerza 

política tiene más peso político y definirán a los abanderados en cada municipio.  “Cada partido tiene su método y su 
elección propia de candidatos, independientemente de que vayamos en alianza, donde el PAN, PRD, PT o Convergencia 

tengan el peso político más fuerte, sin duda estarán abanderando los proyectos de coalición, es algo que hemos platicado y 
hemos puesto ese escenario”.  Por Acción Nacional, la diputada federal Gloria Romero ha expresado su deseo de abanderar 

la candidatura, además de la legisladora local electa, Yolanda Telleria; por el PRD, sólo Isidro Pedraza ha aceptado que 

buscará la nominación de su partido.  Raimundo Ordóñez expresó que las reuniones sostenidas entre las dirigencias del sol 
azteca y su partido se han basado en el estudio de los municipios. “Lo han manifestado, no ha habido pláticas concretas, 

pero Gloria Romero y Yolanda Tellería lo han comentado. En el caso de Isidro Pedraza, lo ha comentado por el PRD, cada 
quien está haciendo su trabajo”, aseguró.  A viva voz Raimundo Ordóñez “Todos los partidos tenemos la misma 
oportunidad.” Raimundo Ordóñez “En Pachuca creo que hay actores políticos que podrían tener mucho a su favor.” 
Revancha capitalina••• Hace unos días, Gloria Romero León confesó que le gustaría enfrentar por segunda vez a 

Carolina Viggiano y buscar la “revancha”, pues en julio de 2009 fue derrotada por la priista en las elecciones para diputados 

federales. La militante del PAN señaló: “en caso de que nuestros institutos políticos decidan después del proceso que 
nosotras dos seamos las candidatas, obviamente sí me gustaría, yo me desenvolveré en una campaña con todo respeto, 

sabemos que la dinámica del PRI no es así, pero nosotros vamos a seguir la misma línea. Si Carolina Viggiano es electa 
como candidata para contender por la alcaldía y Gloria Romero es postulada, ésta última cambiaría una sola estrategia 

respecto a la primera elección: “hablarles de cara a los ciudadanos, decirles con responsabilidad y sensibilidad lo que se 

puede hacer desde el municipio”. Según la ex regidora de Pachuca, los tres últimos gobiernos priistas en la capital 
hidalguense (Alberto Meléndez, Omar Fayad y Francisco Olvera), incluso ahora, la alcaldesa, Geraldina García han carecido 

de un verdadero acercamiento con la ciudadanía, “no han sabido escuchar a la población de los barrios y colonias”. (Ángel 
Cabrera, página 07) 

Milenio-Tricolor en Pachuca analiza las alianzas: El Partido Revolucionario Institucional (PRI) de Pachuca, busca 

conformar una coalición con los Partidos Nueva Alianza y Verde Ecologista para competir contra la posible coalición que 
podrían conformar los partidos Acción Nacional, de la Revolución Democrática, del Trabajo y Convergencia, para arrebatar 

la alcaldía capitalina al tricolor.  Mirna Hernández Morales, presidenta del PRI en la capital del estado, explicó que el tricolor 
está en un proceso de reconstrucción de sus estructuras para contender en las votaciones municipales de 2011.  “Por su 

puesto que las alianzas bien orientadas y con objetivos políticos positivos hacía el beneficio de la ciudadanía serán 

bienvenidas, el PRI en Pachuca también estará buscando ese tipo de alianzas con partidos con los que coincidamos dentro 
de nuestros actores elementales y dentro de nuestras propuestas”, señaló la dirigente municipal priísta luego de que el PRD 

aceptará ir en coalición abierta.  Criticó a los partidos de oposición por “unirse nada más por ganarle al Revolucionario 
Institucional o darle en la torre al PRI”, como lo han declarado actores políticos perredistas del municipio de Pachuca.  “La 

oposición no está presentando proyectos ni planes de trabajo, simplemente se están uniendo para derrotar al PRI”, reiteró 

Hernández Morales quien explicó que buscarán aliarse con partidos con las mismas ideologías políticas, tal como lo 
realizaron en las elecciones pasadas donde se eligieron a diputados locales y gobernador del estado.  “Nosotros desde hace 

varias elecciones a nivel nacional y estatal por su puesto en los municipios se ha buscado alianzas con estos partidos en los 
que te insisto tenemos ideologías parecidas, tenemos propuestas similares y creo que debe unir a todos aquellos que 

deben participar en un planteamiento como este”, refirió la dirigente del tricolor.  La ex secretaria general del Ayuntamiento 
capitalino, adelantó que el PRI arranca con visitas a colonias de las 20 zonas distribuidas de Pachuca donde se encuentra 

trabajando “el ejército de priístas para los comicios del siguiente año”.  (Misael Zavala, página 07) 
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Milenio-PRD pide revisar lista de los comisionados: El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática 

(PRD), Pedro Porras Pérez, acusó de desvío de recursos públicos a la Secretaría de Educación Pública del estado (SEPH) y 

al Gobierno hidalguense por la lista de profesores que cobran un sueldo sin dar clases.  En la nómina publicada vía internet, 
el líder del PRD aparece con la categoría de director de primaria con un sueldo de 18 mil pesos, al primer trimestre de 

2010, sin embargo Porras Pérez aclaró que tiene un permiso desde principios de año y no ha percibido ningún ingreso 
económico. “Claro que hay (desvío de recursos) porque necesitamos saber quién o quiénes están cobrando los montos 

económicos que aparecen en las listas”, argumentó. “Yo tengo esa clave pero tengo permiso sin goce de sueldo, y desde 

enero tengo mi permiso porque cada año se renuevan los permisos. Es una total mentira y que demuestren dónde firme lo 
que he cobrado, que me demuestren en un documento dónde he firmado de que percibí algún salario”, exigió el líder 

perredista.  Retó a la Secretaría de Educación Pública estatal a que demuestre que ha recibido los 18 mil pesos en el primer 
trimestre de 2010, “porque entonces pensaría que alguien está cobrando por mí a mí nombre”.  Acusó que las 

irregularidades podrían ser parte de una actividad ilícita de otro renglón de corrupción, donde se utilizan los nombres de 
profesores que tienen permisos provisionales para poder cobrar su sueldo íntegro. “Creo que es información falseada, lo 

exijo públicamente que quien haya recibido un salario y que no este frente a grupo o comisión, pues que tiene que 

regresar el dinero al erario”, aseveró.  Como dirigente estatal del sol azteca, Porras Pérez reprobó que en las instituciones 
haya comisionados o aviadores, “es una corrupción que está permitida desde el gobierno del estado en complicidad con el 

propio sindicato y que nosotros hemos exigido que finalmente los que devengan un salario y que no están en un grupo o 
haciendo otra actividad pues debe suspender o reintegrarlos a su grupo”. Exigió al Gobierno del estado y a la Secretaría de 

Educación Pública hidalguense, que no se permita los privilegios dentro de las nóminas “mientras haya eso en el estado no 

vamos a poder avanzar en ninguno de los sectores y menos en la educación, que es un sector muy sensible”.  Aclaró que la 
plaza, de la que tiene permiso provisional, la está ocupando una maestra de Real del Monte y que el pago sale a nombre 

de dicha profesora.  Por su parte el representante de los obradoristas en Hidalgo, Hugo Jaciel Mendoza exigió una 
explicación por las supuestas aviadurías.  (Misael Zavala, página 11) 

Sol de Hidalgo-Prepara CNOP red de promoción al voto priista: Alfredo Tovar: La Confederación Nacional de 

Organizaciones Populares (CNOP) inició trabajos de preparación que permitirán promocionar el voto priista durante los 
procesos electorales del año entrante y del 2012. Los trabajos previos consisten, incluso, en la credencialización de todos 

los militantes del sector popular del Partido Revolucionario Institucional, quienes se están comprometiendo a impulsar el 
sufragio en su momento, dijo el dirigente Alfredo Tovar Gómez. Aparte de la gestión social permanente (tramitación de 

atención médica, obras públicas, vivienda, educación, seguridad, registro civil y cursos de capacitación), ese organismo del 

tricolor efectúa trabajo político encaminado a aplicarse en las temporadas de campaña de los comicios que se aproximan. 
Tovar Gómez, dirigente de la CNOP en Hidalgo, explicó que se tiene rumbo claro en cuanto a las tareas en que tiene que 

colaborar ese organismo para las competencias que se avecinan. En el estado se instalarán más de 3 mil casillas 
electorales, comentó el dirigente. Indicó que, sin esperar tiempos de campaña, se realizan labores a favor de la comunidad 

y se actualiza el padrón de cenopistas por medio de la credencialización. Tovar Gómez ha visitado, con ese propósito, más 

de treinta municipios. En lo que resta de noviembre se concluirá el recorrido, luego de haber acudido, indicó, al distrito de 
Atotonilco el Grande, además de Calnali, Huejutla y otras localidades de la Huasteca. Durante los días que vienen, la 

dirigencia de la CNOP estará en las regiones de Zimapán, Ixmiquilpan y Tulancingo. Mediante el cambio de estrategias se 
logrará incrementar, durante las jornadas previas a la elección, las acciones de invitación al voto que desarrollan 

promotores de la CNOP, las cuales se suman al trabajo integral del PRI estatal, subrayó.. Indicó que se ha mejorado esa 
tarea, pues, inicialmente, se pretendía impulsar a tres promotores del voto por cada casilla, pero la cifra puede mejorar, 

citó Tovar Gómez. (redacción, Ojo Política) 

Plaza Juárez-Llama dirigente perredista a “bloqueo electoral” contra su propio partido: La secretaria de 
Relaciones Políticas y Alianzas Electorales del PRD en Hidalgo, Teresa Samperio León , condenó las alianzas amplias que ya 

han aceptado seis consejos electorales, incluido Pachuca, para participar en las elecciones de julio para renovar las 84 

alcaldías de esta entidad.  Vaticinó que ceder la parte electoral al PAN ocasionará un mayor resquebrajamiento del PRD. En 
el proceso de julio pasado en el que se eligió gobernador y donde el PRD participó en la alianza “Hidalgo nos Une”, con el 

PAN y Convergencia, el sol azteca perdió dos puntos porcentuales, mientras que de manera global Acción Nacional logró 
posicionarse, señaló.  Los dividendos para la coalición no fueron buenos, ya que ninguno de los nueve municipios 

gobernados por el PAN se ganó, "de hecho el municipio de Francisco I. Madero, de donde es la señora, la que fue 
candidata ( Xóchitl Gálvez), se perdió, ni ese se pudo ganar", acotó.  Lamentó que el Consejo Electoral de Pachuca haya 

aprobado ir en una alianza amplia, que incluye al PAN, para las elecciones municipales. El PRD en Pachuca, con 43 votos a 

favor, uno en contra y una abstención, aprobó participar en la elección para alcaldes en conjunto con el PAN. Para 
Samperio León, esto constituye un grave error.  Además de Pachuca, el PRD ha aprobado la alianza amplia en Ajacuba y 

Tezontec de Aldama.  Hizo un llamado a que el electorado realice lo que llamó un bloqueo electoral a su partido si no es 
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congruente con la postulación de su candidato.  Anticipó que la virtual alianza podría perder la elección, ya que, dijo, "ellos 

piensan que porque se ganó Pachuca I y Pachuca II en la elección pasada, vamos a ganar la presidencia así de fácil, están 

muy equivocados, ninguna elección es igual ni para presidente, gobernador, o diputados".  La dirigente perredista se 
mostró en contra de incluir al PAN en las alianzas, las cuales, señaló, en Hidalgo al PRD no dejaron ningún beneficio, sólo el 

rompimiento con sindicatos tradicionalmente de izquierda como el de telefonistas y el de electricistas.  Las coaliciones, 
manifestó, deben de darse con la ciudadanía, las amas de casa, estudiantes, trabajadores y no necesariamente entre 

partidos. (Agencia el Universal, página 03) 

Síntesis-PT presenta publicación de izquierda: Con la finalidad de promover en el estado y el país las actividades que 
realiza la izquierda rumo a las elecciones del 2011 y 2012, el Partido del Trabajo, presentó la revista denominada “Rojo-

Amate”. Durante el evento que tuvo logar en la sede de ese instituto político en la  capital del estado, el director de la 
publicación Julio Moguel, señaló que la finalidad de la revista es ofrecer a la población en general y distintas fuerzas 

políticas una serie de puntos de vista de la como se maneja la política en el país por la derecha. “La idea de abrir la revista 

es para abrir el debate en la coyuntura política que nos lleva al 2012 no porque en la misma tengamos la coyuntura 
electoral sino porque en este marco se mueve todo el país donde hacen falta más espacios donde puedan converger los 

puntos de vista de todos los actores y donde se de la posibilidad de participación con mayor pluralidad a todas las 
expresiones”. De igual maneta señaló en Rojo Amate, se pretenden abordar los temas de política, economía y cultura, que 

son parte de la base de lo que ocurrirá dentro del quehacer político no soplo en el corto plazo como en el estado con las 

elecciones del 2011 no con las del año siguiente sino hasta por al menos los siguientes 15 años. “Es una revista que se 
ubica en el contexto y coyuntura de pelea a la reflexión porque lo que va a definir la perspectiva del país en los próximos 

15 ó 30 años, por al menos sí en 15 es  lo que suceda de aquí al 2012 en todos los terrenos y no solo en el terreno 
especifico de el proceso electoral y entonces por ese busca dar la pelea en cuanto a la reflexión”. Antes tanto el moderador 

Miguel Ángel García, como los representantes de los diferentes partidos políticos de izquierda en el estado entre ellos del 
PT, PRD y Convergencia, manifestaron la importancia de contar con nuevos foros en los que se tenga la oportunidad de 

sumar las ideas de países como Bolivia, Ecuador y Brasil que aseguraron  vivieron el mismo tipo de transición política. 

(Jaime Arenalde, página 04) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Beca SEPH a secretario de Tlaxcala: Tan pródigas son las arcas estatales, que lo mismo le paga un salario a 

Miguel Ángel Islas Chío, actual secretario de Educación Pública de Tlaxcala, que al finado dirigente de la Asociación 

Nacional de los Padres de Familia, José Luis Pérez Bautista. Una vez que la Secretaría de Educación Pública de Hidalgo 
(SEPH) se vio obligada a transparentar sus distintas nóminas, Criterio constató que durante dos primeros meses del año 

erogó en una de ellas, 5 millones 288 mil 448 pesos que sirven para pagar a los "comisionados a otras dependencias", que 
no servir al SNTE. Dentro de su página de internet, la Secretaría de Educación Pública informa que son 128 los 

comisionados, entre los que figuran personajes de la política, además de Islas Chío y su equipo de trabajo, que cobran en 

Tlaxcala y en Hidalgo. De acuerdo a los listados, Islas Chío obtuvo en los dos primeros meses de 2010 63 mil 862 pesos, 
pese a las percepciones que tiene como secretario de Educación Pública en Tlaxcala. Al menos cuatro de sus subordinados 

siguen su ejemplo. Uno de ellos es Jorge Ismael Martínez Cano, actual secretario técnico de la Secretaría de Educación de 
Tlaxcala (SEPT), quien durante el mismo periodo logró un sueldo en Hidalgo por 46 mil 767 pesos, más 31 mil 543 

mensuales en la nómina de honorarios de Tlaxcala; Sergio Zúñiga Hernández, secretario particular de Islas Chío cobró 58 
mil 867 pesos; Benjamín López Lugo que actual ente trabaja en un Cendi en Tlaxcala, también cobró aquí 41 mil 31 pesos. 

El cuarto es Manuel Molina Arellano, administrativo de la SEPT, que en Hidalgo cobra 35 mil pesos en dos meses, más 14 

mil 518 en la nómina de honorarios de aquel estado. Otros de los 128 comisionados que aparecen con la clave 
13AGD0001S (comisionados a otras dependencias en Hidalgo) son el dirigente estatal del PRD, Pedro Porras Pérez; 

Alejandro Soto Gutiérrez, José Guadarrama Márquez, Roberto Pedraza Martínez, Francisco Ortega y Manuel Hernández 
Zamora, entre algunos más. Entre ellos se encuentran casos en donde sus percepciones son bajas, "sólo para conservar su 

antigüedad", han afirmado los dirigentes sindicales.  
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P L A N O       M U N I C I P A L  

Criterio-Posponen en la SCJN fallo sobre alcaldesa: Los cuatro ministros de la Primera Sala de la Suprema Corte de 

Justicia de la Nación (SCJN) pospusieron la resolución de la controversia constitucional 27/2010 que busca impugnar la 

designación de Geraldina García Gordillo como alcaldesa interina de Pachuca. El asunto, que se esperaba fuera resulto 
ayer, fue pospuesto para las siguientes sesiones y se mantiene en la lista del 1 de diciembre, a petición del ministro Silva 

Meza. Al respecto, el síndico procurador del ayuntamiento de Pachuca, Guillermo Galland Guerrero, informó que esta 
decisión da pie a pensar que los ministros trabajarán a fondo en el asunto, que fue ingresado a la SCJN en mayo pasado. 

Sin embargo, según Galland, debido a que ya se han enlistado los asuntos para las sesiones del 1 y 8 de diciembre, la 
controversia constitucional 27/2010 podría ser turnada a su discusión hasta el siguiente año. De acuerdo con los estrados 

de la Primera Sala, el 1 de diciembre se discutirán 31 asuntos, más los seis que continúan en lista luego de la sesión de 

hoy. El principal desacuerdo entre los ministros, señaló Galland, es el supuesto desistimiento que llevó a cabo el sindico 
hacendario del ayuntamiento. "La decisión de hoy nos da la certeza de que se va a revisar a fondo, aunque nos da pie a 

interpretaciones, la de nosotros es que no existió un criterio para desestimarla, de lo contrario hoy la hubieran desechado". 
De acuerdo con los estrados de la Suprema Corte, el asunto que se discute es la expedición y vigencia del artículo 57 de la 

Ley Orgánica Municipal de Hidalgo, contenida en el decreto 213, publicada en el Periódico Oficial del Estado el día 16 de 

abril del año 2001. El decreto 213 contiene el nombramiento del Congreso del estado como alcaldesa suplente, el cual fue 
avalado por el Ejecutivo estatal e impugnado por el síndico procurador. El artículo en discordia señala que "las faltas del 

presidente municipal que no excedan de 15 días serán cubiertas por el secretario general municipal, cuando excedan de 
este término será llamado el suplente; si éste faltare, tomará el cargo de la presidencia el regidor que apruebe el 

Ayuntamiento, únicamente durante el tiempo que ostente este cargo, si antes no se nombra el sustituto por el Congreso 
del estado", aunque no señala el mecanismo ni la forma que debió darse el nombramiento, que hoy hostenta García 

Gordillo. (Jorge Ávila, página 04) 

Milenio-En suspenso, el futuro de Geraldina García: La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dejó en lista el 
resolutivo de la controversia constitucional 27/2010 presentada por el síndico procurador de Pachuca, Guillermo Galland 

Guerrero, en la que se califica de ilegal la designación de Geraldina García Gordillo como alcaldesa capitalina y quien podría 

ser removida de su cargo. En sesión a puerta cerrada, los magistrados de la Primera Sala de la SCJN pospusieron la 
sentencia y, de acuerdo con el área de comunicación social del Tribunal, quedará pendiente para la siguiente semana, sin 

embargo no es segura la resolución final para el mes de noviembre.  En la sesión de este miércoles participaron los 
magistrados de la Corte, Arturo Saldívar, presidente; Olga Sánchez Cordero, José Ramón Cossio y Juan Silva Meza, este 

último presentó el proyecto, donde podría resolverse a favor del síndico capitalino y remover a Geraldina García como 
presidenta municipal de Pachuca por supuestas irregularidades en su designación.  Del los 63 asuntos que resolvió la Corte, 

el de Pachuca estaba en el onceavo lugar, donde se lee la demanda en contra los Poderes Legislativo y Ejecutivo de 

Hidalgo. El acto reclamado se refiere a la expedición y vigencia del artículo 57 de la Ley Orgánica Municipal del estado.  Al 
respecto, el síndico procurador del ayuntamiento de Pachuca, Guillermo Galland Guerrero dijo que nadie se puede declarar 

victorioso, después de que la SCJN pospusiera la resolución de la controversia 27/2010, contra la designación de Geraldina 
García Gordillo como presidenta municipal. “Ninguno de los grupos se puede declarar victorioso por el simple hecho de que 

se pospuso el fallo y simple y sencillamente creo que esto es una muestra de que la Suprema Corte está entrándole a 

fondo al asunto que es lo que nos interesa”. El funcionario municipal y promotor de la controversia constitucional señaló 
que es posible que el fallo de los magistrados se realice hasta el próximo año, debido a la carga de trabajo de la SCJN. 

“Existe esa posibilidad, de hecho creo que es la posibilidad que más probabilidad tiene de que suceda, al parecer hay una 
sesión el día primero y el día ocho de diciembre y esa situación pues nos hace pensar que hasta el próximo año estaría 

enlistada porque hay otros asuntos que se tratarían en esas fechas”. Aseguró que el hecho de que los jueces hayan 

pospuesto el falló significa que lo van a revisar a fondo, por lo que confió en que la resolución será a su favor.“El hecho de 
no haberlo concedido en esta sesión simple y sencillamente denota que quieren revisar los puntos y comas el fondo del 

asunto, que es lo que a nosotros nos interesa y estamos tranquilos porque sabemos que contamos con la razón”. Claves-
Controversia • El pasado 25 de octubre, el síndico procurador Galland Guerrero indicó que la SCJN “le dio palo” a las 

peticiones del PRI para desistir de la controversia constitucional.• Tres documentos presentados fueron rechazados por los 
magistrados de la Suprema Corte.• Los regidores priistas y Geraldina García pidieron el desistimiento de la controversia, sin 

embargo la SCJN rechazó la petición, pues no alcanzaron las dos terceras partes del cabildo. (Misael Zavala, página 11) 
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P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Elogia Salinas a Calderón por la lucha anticrimen: El ex presidente de México Carlos Salinas de Gortari 

reconoció la labor del gobierno de Felipe Calderón para enfrentar al crimen organizado, la cual calificó de “decidida” y 

“valiente”. “El presidente Calderón ha tomado acciones decididas y valientes para enfrentar estas circunstancias y la 
ciudadanía está esperando resultados que le den más tranquilidad”, dijo al concluir su participación en el Value Investing 

Forum 2010. Sobre si los resultados de la guerra contra el narcotráfico han sido positivos, apuntó que quienes la están 
llevando a cabo serán los que tendrán que evaluarla; no obstante, dijo que es necesario que exista un diálogo abierto y 

una participación activa de la sociedad. Sin embargo, el político afirmó que la mayor violencia que puede sufrir el país es la 
pobreza de los grupos más desamparados, que al combinarse con los efectos de la batalla antinarco produce una desazón 

generalizada en la sociedad. Añadió que además el país sufre de un “empobrecimiento intelectual”, ya que los dos 

conflictos principales no se han podido discutir a la altura que se merecen.  “Estamos viviendo circunstancias muy 
complejas que demandan claridad (…) necesitamos retomar las condiciones de país soberano y que cada quien desde su 

trinchera haga lo que puede y acabar así con el enorme reto que significa la justicia”, enfatizó. Salinas dijo que en el 
debate público hay dos propuestas no muy claras pero permanentemente promovidas: la del neoliberalismo, representada 

por la derecha y la del neopopulismo, la cual encabeza el “innombrable que promueve su otra opción”.  La economía no 

responde  Carlos Salinas de Gortari expresó que la caída de 6.5 por ciento que tuvo el producto interno bruto el año 
pasado, fue consecuencia la década que perdió el país entre 1995 y 2006. “En ese periodo, la economía creció, pero sólo 

2.5 por ciento al año en promedio. Ese escaso crecimiento ocurrió cuando América Latina en su conjunto tuvo uno de sus 
periodos de expansión más largos en su historia”, aseveró el ex mandatario. Mencionó que si bien la recuperación que se 

presenta este año es importante, aún la economía no responde a las necesidades que demanda la población. “Lo que se 
percibe en los medios es la falta de un debate a la altura de las circunstancias. Por eso muchos tiene la urgencia de 

escapar”, afirmó el presidente de México de 1989 a 1994.  Atrasados frente a BRIC Salinas adviritío que México se 

encuentra rezagado frente al repunte económico que están teniendo los países BRIC (Brasil, Rusia, India y China), pues no 
ha aprovechado los momentos de expansión de la región. Durante su ponencia en el Value Investing Forum 2010, 

consideró que Brasil aprovechó la década perdida que tuvo el país, pues la economía carioca se ha puesto a un paso por 
delante. “Los brasileños utilizaron este boom del crecimiento latinoamericano. Nos sacaron una gran ventaja”, mencionó el 

ex mandatario. “Dicen que los que crearon la figura del BRIC, que no incluyeron a México porque ya con el TLCAN el país 

estaba en otro nivel, pero la verdad en 2010 nos muestra una situación muy diferente”, añadió. – Claves-“Más vale 
tarde”• Senadores manifestaron su beneplácito ante el anuncio del gobierno federal de estar dispuesto a modificar su 

estrategia anticrimen, y dijeron esperar que ahora sí se aplique una que realmente dé mejores resultados en favor de la 
sociedad.• El priista Francisco Labastida Ochoa dijo que “alegra” ver, y es condición indispensable para hacer mejor las 

cosas, que el gobierno reconozca que hay que imprimir cambios a la estrategia de seguridad. “Más vale tarde que nunca”, 
precisó.• El legislador agregó que por razones lógicas, la elaboración del nuevo camino se tiene que hacer a puerta 

cerrada, en forma confidencial, “porque no se les va a avisar a los delincuentes lo que se va a hacer”.• Advirtió que la 

estrategia anticrimen debió iniciarse con la depuración de los cuerpos policiacos y añadió que hasta el momento, sólo cinco 
de los 32 estados tienen centros de control y confianza establecidos. (Mario Maldonado, página 18) 
 
 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se Dice…. 

Que el diputado federal Jorge Romero Romero mueve ya sus piezas para convertirse en el próximo procurador de Justicia 

de la entidad, cargo que espera ejercer en la administración estatal venidera. El actual legislador algo sabe del tema, fue 

jefe de la entonces Dirección General de Seguridad Pública y Tránsito del estado en tiempos de Jesús Murillo. 

Incluso, muchos lo recuerdan uniformado con todo y casco en algunos operativos. 

Que hablando de la Procuraduría de Justicia, entre padres de familia y personal de conocido centro educativo del sur de la 

capital hidalguense existe preocupación tras haberse enterado que las autoridades planean ubicar una casa de arraigo a 
unos metros de esa escuela, lo que a su juicio representaría un riesgo tanto para el personal como para la comunidad 

educativa. 
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¿Se concretarán esos planes? 

Que el diputado local electo Damián Sosa Castelán (PAN) fue visto en conocido restaurante pachuqueño ubicado sobre el 
bulevar Colosio en prolongada y amena charla con dirigentes de Convergencia en la entidad. Ahora sí que a muchos les 

quedó la duda sobre los temas que durante tanto tiempo discutieron. 

Que en la secretaría de Desarrollo Social de Hidalgo se han colocado maquetas con las que pretenden promover las obras 

que ha realizado esa dependencia. Sin embargo, son de tan mal diseño y gusto, que ahora los alumnos de ingeniería las 
visitan para conocer cómo no deben realizarse este tipo de muestras. 

Que Pedro Solares, quien inteligió la tan sonada y controvertida campaña “Pachuca para los pachuqueños”, no conforme 
con haber presionado para la aprobación de un reglamento de tránsito acorde a sus intereses, ahora busca que se realicen 

las adecuaciones correspondientes que permitan el establecimiento de publicidad en los taxis, donde como siempre él será 
el principal beneficiario, lo que ya ha generado molestia entre los trabajadores del gremio. 

Que otro quien se apunta para participar en la contienda municipal por Mineral de la Reforma es el originario de Palma 
Gorda, Filiberto Hernández, a quien seguramente el PRI le recriminará en su momento haber recibido en su casa al 

candidato a diputado de Nueva Alianza en la pasada elección, Arturo Gil Borja. 

Que funcionarios medios del gobierno estatal dejan ver su molestia porque ahora deben de preparar su cooperación en 

carácter de obligatoria para el Teletón, y su regalo para ser entregado durante la posada del PRI municipal de Pachuca. 

Y por si fuera poco, tendrán que vender boletos para una obra de teatro a realizarse en la ciudad de México, con el 
pretexto de estar promocionando la cultura, además de que tienen que cubrir sus gastos de traslado. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que el caso de la controversia contra la designación de Geraldina García como alcaldesa de Pachuca está más trabado 

de lo que priistas y panistas se imaginaron. Dicen que el problema no es la designación, sino que ahora los ministros de la 
Suprema Corte están confundidos porque ya no saben a quién hacerle caso, si a Guillermo Galland, quien presentó la 

controversia, o a Víctor Gómez, quien presentó el desistimiento de ese recurso. Lo único bueno, para Geraldina, es que 

sigue todavía en la silla. 

Que en el tema de las alianzas para la renovación de las 84 alcaldías, dicen que en el PAN ya les dieron permiso de 
coaligarse con sus amigos del PRD; sin embargo, quien anda un poco exagerado es el secretario general del blanquizaul, 

Raimundo Ordóñez, quien se fue de largo y hasta dijo que podrían dar la candidatura a Isidro Pedraza. ¿Apoco sí, don 

Gonzalo Trejo? 

Que algunos alumnos de primaria ya se dieron cuenta de porqué la educación en el estado está por debajo de los niveles 
mínimos en la prueba Enlace, pues dicen que la secretaria general del SNTE en Hidalgo, Mirna García, no sabe ni 

usar una computadora, pues al momento de querer prender una portátil se desesperó por no saber qué hacer y mejor le 

pidió a otra persona que hiciera el trabajo. 

Que ayer la visita del famoso chef Oropeza a Pachuca desató las más bajas pasiones de las mujeres, pero no jóvenes, 
sino de un grupo de adultas mayores que hacían hasta lo imposible por acercarse al conductor de su programa. Dicen que 

entre las que se alocaron estaban algunas funcionarias, quienes casi casi creían que era Peña Nieto el que estaba en la 

capital hidalguense. 

Que en los pasillos del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación se encuentran trabajando para dejar lo 
más decorosa posible la sentencia final de la impugnación de la elección para gobernador de Hidalgo, misma que en sus 
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legajos y carpetas causa mucha confusión, ya que en unas dicen “Sonora” y otras “Hidalgo”; sin embargo, en el 

resolutivo parece que no habrá disparidad. Será unánime, dicen. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“Tenemos una gran cantidad de municipios que están a favor de las coaliciones pero también tendremos algunos que no 
están de acuerdo con las coaliciones.” Marco Antonio Rico, secretario del sol azteca, sobre el pacto en 12 municipios 

para las elecciones municipales de 2011.  

“A varios de los compañeros les da un trato indigno al llamarlos con apodos ofensivos como La Bipolar, El Diabético, La 

Gordita, entre otros.” Profesores de Educación Superior del Magisterio sobre el trato de la directora María Castelán a los 
maestros del plantel. 

“Es una total mentira y que demuestren dónde firmé lo que he cobrado, que me demuestren en un documento dónde he 
firmado.” Pedro Porras, líder del PRD en el estado, sobre el supuesto sueldo que cobra como profesor en la SEPH. 

 (redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: la SCJN determinó ayer posponer la resolución sobre la controversia constitucional 27/2010 

contra Geraldina García, sin embargo, lo que a muchos sorprende es que los dirigentes del PAN en el estado se enteren de 
las resoluciones de  los magistrados antes de que estas se den a conocer en forma oficial… (redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: La SCJN decidió entrar a fondo de la controversia constitucional contra la designación de la 

alcaldesa de Pachuca… alguien suda frío en la Casa Rule… (redacción, primera plana) 
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      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
   

 
 

Plaza Juárez 

 
 

 

 


